



# ELEGANTER AUFSTIEG

Fotos: J. Gemrich

## Repräsentative Treppenskulptur aus Stahl für den gehobenen Wohnbau

Im großzügigen Foyer eines Wohnhauses nahe Mannheim fügt sich diese elegante Stahltreppe der MetallArt Treppen GmbH aus Baden-Württemberg schlicht und gleichermaßen imposant in das exklusive Interieur ein.

Die zwischen den Treppenwangen eingeschweißten Stahltrittstufen der Faltschwertreppe verlaufen im ersten Abschnitt gleichmäßig gerundet und im oberen Bereich geradläufig. Am äußeren Treppenlauf übernimmt eine brüstungshohe Kastenwange die Funktion eines Geländers. An der Innenseite spannt eine Kastenwange das Ganzglasgeländer ein, das im Obergeschoss harmonisch fortgeführt wird. Als filigraner oberer Abschluss für das Glasgeländer setzte MetallArt ein gekantetes U-Profil aus hochglanzpoliertem Edelstahl auf.

Die glattflächige Stahluntersichtsverkleidung, die als Innovation des Unternehmens bereits mehrfach ausgezeichnet wurde, überzeugt als herausragendes architektonisches Highlight. Für eine homogene Optik verschliff der Treppenhersteller sorgfältig alle sichtbaren Schweißnähte. Nicht zuletzt durch das mit LED-Beleuchtung gestaltete Antrittspodest



gewinnt die Konstruktion ihren repräsentativen Charakter.

Bereits seit Jahrzehnten hat sich die MetallArt Treppen GmbH durch innovative Handwerkskunst in Verbindung mit edlem Design als Experte im anspruchsvollen Treppenbau etabliert. Kompetente

Treppenbauexperten im gesamten Bundesgebiet ergänzen den Firmensitz in Salach. Mit über 140 Mitarbeitern fertigt MetallArt Treppenskulpturen, die begeistern. Jede für sich ist ein Unikat – konstruiert und gefertigt aus einer Hand. Das ist Qualität „made in Germany“.

[www.metallart-treppen.de](http://www.metallart-treppen.de)